



Pressemitteilung
Dortmund, 23. August 2018
Kinderglück e.V., Dortmund

Titel: Susanne und Bernd Krispin erhalten Verdienstorden NRW von Ministerpräsident Armin Laschet

Pressemitteilung

Dortmund (23.04.2018): Knapp ein Jahr nach seiner Ehrung zum Dortmunder des Jahres wird Bernd Krispin gemeinsam mit seiner Frau Susanne Krispin mit dem Verdienstorden des Landes Nordrhein-Westfalen ausgezeichnet. Nordrhein-Westfalens Ministerpräsident Armin Laschet nahm die Verleihung in Schloss Dyck persönlich vor. Das Ehepaar Krispin erhält den Orden, der auf 2.500 Personen begrenzt ist, aufgrund seines ehrenamtlichen Engagements mit ihrem Verein Kinderglück aus Dortmund, der sich für Kinder und Jugendliche stark macht. Insgesamt wurden 19 Personen, die sich um das Gemeinwohl verdient machten, an diesem Tag geehrt.

Anlässlich des 40. Geburtstages Nordrhein-Westfalens im Jahr 1986 wurde der Verdienstorden des Landes Nordrhein-Westfalen ins Leben gerufen. Traditionell wird er von der Staatskanzlei in einer Feierstunde vergeben. Ausgezeichnet werden Bürger, die sich im besonderen Maße für die Allgemeinheit einsetzen.

Susanne und Bernd Krispin erhalten den Verdienstorden für ihre ehrenamtliche Arbeit mithilfe ihres 2006 gegründeten Kinderglück e.V. Dortmund. Der Verein setzt sich für benachteiligte, kranke sowie vernachlässigte und behinderte Kinder und Jugendliche ein. Kinderglück entwickelt, plant und realisiert 14 eigene Projekte wie beispielsweise die Schulranzenaktion oder Ferienpatenschaften. Zudem dient der Verein als Netzwerk zur Kinderhilfe und agiert als Ansprechpartner für Jugendämter und Jugendhilfeeinrichtungen sowie Kinderkliniken und Kinderhospizdienste. Diese stellen Förderanträge für die Bedarfe ihrer betreuten Kinder und Jugendlichen.

Ministerpräsident **Armin Laschet** betont in seiner Laudatio¹ den persönlichen Einsatz der beiden, denn

„...liebe Susanne und lieber Bernd Krispin, Ihr Engagement ist ein Full-Time-Job im Ehrenamt. Das zeigt, wie sehr Ihnen die Kinder am Herzen liegen.

Sie beeindrucken mit Ihrem Engagement für die bedürftigen Kinder und Jugendlichen nicht nur mich. Ihnen ist es gelungen, viele Menschen für diese gute Sache zu begeistern, Mitglieder zu finden und Förderer zu finanzieller Unterstützung anzuspornen. Sie sind ein leuchtendes Vorbild für uns alle.

Ich bin stolz darauf, Ihnen heute den Verdienstorden des Landes Nordrhein-Westfalen überreichen zu dürfen“.

*„Wir fühlen uns geehrt, dass wir den Verdienstorden des Landes Nordrhein-Westfalen erhalten. So viele engagierte Personen wurden heute ausgezeichnet und wir dürfen dazu gehören. Das macht fast sprachlos und gleichzeitig ist es ein gutes Zeichen, denn es beweist, dass es viele Menschen gibt, die sich für die Gemeinschaft einsetzen und aktiv handeln. Vielen Dank an die Menschen, die uns für würdig hielten diese Auszeichnung zu erhalten und uns vorschlugen. Den Orden nehmen wir – wie alle Auszeichnungen – stellvertretend für alle Kinderglück-Ehrenamtlichen entgegen. Es sind viele, die daran mitwirken, dass wir mit unserem Verein die Welt von Kindern und Jugendlichen etwas bewegen dürfen“, so **Susanne und Bernd Krispin**.*

Hinter diesem Downloadlink (<https://we.tl/t-DtwFAWrrLt>) stehen Ihnen drei hochauflösende Bilder zu Ihrer freien Verwendung zur Verfügung. Eines stammt direkt aus der Staatskanzlei. Den jeweiligen Fotocredit wie auch die Personen entnehmen Sie bitte der Bildbeschreibung.

Gerne steht Ihnen Kinderglück-Gründer Bernd Krispin für ein Interview auf Anfrage zur Verfügung.

Weitere Infos zum Kinderglück e.V. finden Sie hier: www.stiftung-kinderglueck.de | www.facebook.com/kinderglueckey

Pressekontakt: Inga Kröger | i.kroeger@stiftung-kinderglueck.de | Mobil: 0176 – 633 02 866

¹ Ausschnitt aus der Laudatio des Ministerpräsidenten Armin Laschet. Quelle: Staatskanzlei Nordrhein-Westfalen – nachzulesen: <https://www.land.nrw/de/pressemitteilung/ministerpraesident-laschet-verleiht-am-tag-des-landesgeburtstags-den-verdienstorden>